## Zur Einweihung gibt's recht knappe Resultate

## Sportschießen Grüntal-Frutenhof veranstaltet Preisschießen auch auf neuer Anlage

(ds). Zur Einweihung der neuen Luftgewehr- und Luftpistolenhalle hatte die Schützengilde Grüntal- Frutenhof aktive Schützen auf ihre neue elektronische Anlage eingeladen. Bei dem Preisschießen gab es für die siegreichen Mannschaften und Einzelschützen Pokale und Geldpreise.

Der SV Ebhausen holte sich mit dem Luftgewehr mit 1529 Ringen den Sieg im Mannschaftswettbewerb. Knapp dahinter landete der SV Mühlen (1526) vor dem Armbrustclub Freudenstadt (1523), dem SSV Eutingen (1519) und dem SV Edelweiß Tumlingen (1466). Bei den Luftpistolenteams siegte der SV Hochdorf mit 1440 Ringen vor der SGi Freudenstadt (1424), dem SV Tumlingen (1402), dem SV Bösingen (1395) und der SG Isenburg-Betra (1390).

Recht knapp ging es in der Einzelwertung mit dem Luftgewehr zu. Hier war Ramona Gößler (SV Ebhausen) mit 388 Ringen nicht zu schlagen. Sie gewann vor Tobias Schneider (SV Seebach, 385), Andreas Kugele (SV Ebhausen) und Karl-Ernst Weißmann (Armbrustclub Freudenstadt, beide 384) sowie der Fünftplatzierten Petra Keßler (SV Mühlen, 383).

Auch mit der Luftpistole lagen die Schützen auf den vorderen Rängen dicht beieinander. Ingo Hälker vom SV Hochdorf holte sich mit 368 Ringen den Einzelsieg. Zweiter wurde Oliver Gunkel von der SG Isenburg-Betra (366) vor Bernd Aberle, SV Hochdorf (365), sowie Eugen Geppert von der Sabt. Durrweiler und Oliver Reidenbach vom SV Bösingen mit jeweils 364 Ringen auf den Plätzen vier und fünf.

In der Juniorenklasse war Pascal Beyer vom SSV Eutingen mit 385 Ringen bester Luftgewehrschütze. Zweiter wurde Sebastian Stumpp, SV Mühlen (383), Dritte Desiree Bühler, SSV Eutingen (383). Auf dem vierten Platz landete Stefanie Haier, Sabt. Aach (377), auf dem fünften Tanja Koch, SSV Eutingen (374).

Peter Ottusch Junior vom SV Edelweiß Tumlingen setzte sich mit 344 Ringen in der Luftpistolen-Juniorenklasse durch und gewann vor Julian Hellstern (SG Isenburg-Betra) mit 335 Ringen.

Bei der Jugend war Luftgewehrschütze Pirmin Arnold vom SV Dietersweiler mit 378 Ringen der Sieg nicht zu nehmen. Auf den folgenden Plätzen landeten Manuel Grimm (368) und Jochen Stoll (362), beide SGi Grüntal-Frutenhof, sowie Fabian Grigas, Sabt. Aach (347).

Jochen Kleiner von der SG Isenburg-Betra (362) gewann bei der Luftpistolen-Jugend vor Markus Röller (SGi Freudenstadt) mit 336 Ringen und Christian Tabor (SG Isenburg-Betra) mit 327 Ringen.

Vanessa Haas von der SGi

Grüntal-Frutenhof errang in der Luftgewehr-Schülerklasse einen deutlichen Sieg mit 381 Ringen vor Robin Bosch (Armbrustclub Freudenstadt) mit 346 Ringen. Dritter wurde Stefan Stoll mit 337 Ringen, Vierter Christoph Lutz mit 333 Ringen (beide SGi Grüntal-Frutenhof), Fünfter Felix Kober von der Sabt. Aach (299).

Mit der Luftpistole lag in der Schülerklasse Marius Lutz mit 354 Ringen am Ende vor Julian Wittkuhn mit 325 Ringen (beide SGi Freudenstadt). Dritter wurde Tobias Gunkel von der SG Isenburg-Betra (298).

Den besten Teiler aller Schützen holte sich Roland Schmid vom Armbrustclub Freudenstadt mit einer glatten 2,0. Die Meisterserie mit dem Luftgewehr entschied sein Vereinskamerad David Wälde mit 103,9 für sich. Mit der Luftpistole war Jochen Kleiner von der SG Isenburg-Betra mit 99,7 am besten.